
 

　研究室の写真です。

普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、

研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

 

今回のWeekly Picturesは、3月27～29日に行われた日本畜産学会の様子をお届けします。

今回の日本畜産学会は名古屋大学東山キャンパスで行われま
した。
写真のガラス張りの一角は、ノーベル賞を受賞された方の記念
展示場となっていました。

27日は午後からルーメン研究会がありました。
その後懇親会へ・・

 

29日、いよいよ発表です。
トップバッターは小林先生です。
たくさんの質問がありましたが、どれも丁寧に回答されており勉
強になりました。

 

続いて、小池先生です。
いつものゼミと変わらない緊張を感じさせない発表でした。

 

質問への答え方など今後スキルアップしていきたいです。

 

午後からは加藤さんの発表がありました。
ハキハキとした聞き手に伝わる発表で、質問への回答も完璧でし
た。

こちらはアイドルのオーディションの様子・・・・
ではなく、懇親会での一幕。
昼の学会とは打って変わって、大いに盛り上がりました！

今週のweekly pictures はいかがでしたか？

発表が終わるまで緊張しましたが、今回の学会で感じたことを今後に生かしていきたいです。

このような機会を与えていただきありがとうございました。

それでは次回もお楽しみに！

 



　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当：若井）

　　　

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　戻る

 

 



 

　研究室の写真です。

普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、

研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

 

今回のWeekly Picturesは、2月21日に行われた卒業論文発表会と3月22日に行われ卒業式の模様をお届けします。

 

卒論発表に向かう4年生2人の様子です。テーマは、若井さんが
「カシューナッツ殻液に対するメタン菌の反応」、仲田さんが
「ルーメン内Treponema属新規株の分離培養」です。

 

続いて、卒業式の日の研究室の様子です。
来年からは社会人になる修士2年の皆さんへ、研究室メンバー
から色紙が渡されました。若井さんから吉國さんへ。

 

修士1年の加藤さんから、加藤さんの研究の先輩である修士2
年の榊さんへ。振袖がとても似合っています。

 

今度は、卒業式を終えた4年生の2人です。
この日はリラックスした表情でした。卒論、お疲れ様でした。ご卒
業、おめでとうございます！

 

卒業式の後に研究室でパーティーも開かれました。クラッカーに
果物や野菜、チーズ、ホイップクリームなどをのせて、ホームパー
ティ風です。奥では就活トークも盛り上がっています。

 

この日、小池先生は畜産科学科でのパーティも取り仕切ったり、
大忙しでした。手前で顔を隠しているのは葛間さんです。

 

就活組と小林先生です。3年の正木はスーツの似合い方と物怖
じしないことから入社3年目の「新橋さん」と呼ばれています。こ
の日はスーツではなかったので、また後日アップしたいと思いま
す。

 

最後はその日に撮った研究室の写真です。
卒業生の先輩方、本当におめでとうございました！

今週のweekly pictures はいかがでしたか？

皆先輩方が卒業してしまうと何だか寂しいですが、これから社会人としての活躍を期待しています！お疲れ様でした。

それでは次回もお楽しみに！



 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当：河内）

　　　

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　戻る

 

 



 

　研究室の写真です。

普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、

研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

 

今回のWeekly Picturesは、2月2日に行われた博士論文発表会と2月7日に行われ修士論文発表会の模様をお届けします。

 

まずはAschの博論発表です。演題は「ルーメン内Prevotella属お
よびTreponema属細菌の多様性と生態に関する研究」です。落
ち着いた発表で、研究の成果が良く分かりました。

 

発表後には打ち上げが行われました。お疲れ様でした。

 

修論のトップバッターは澤田さんです。演題は「中鎖脂肪酸およ
びその混合製剤がルーメン発酵に及ぼす影響」です。

 

多くの質問がありましたが、落ち着いて対応していました。

 

次は榊さんです。演題は「濃厚飼料多給時のルーメン細菌叢変
化に関する研究」です。

 

聞きやすく、落ち着いた発表でした。

 

最後は吉國さんです。演題は「新規ルーメン細菌群の生態学的
研究」です。

 

堂々とした、栄養のトリに相応しい発表でした。

今週のweekly pictures はいかがでしたか？

皆さん研究の成果が存分に発揮できた発表だったと思います。　お疲れ様でした。

それでは次回もお楽しみに！

 



　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当：正木）

　　　

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　戻る

 

 



 

研究室の写真です。

普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、

研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

 

今回は12月19日に行われた納会の様子をお届けします。

本日の納会は、JRSの打ち上げも兼ねて先生方の計らいにより
ホテル フィーノで開いていただきました。

 

小林先生に挨拶をして頂き、研究室一同で乾杯！

一つ一つの料理がとてもおしゃれで、ボリュームもあり大満足で
した。

恒例の「一年を振り返って、来年の抱負」を話している時の写真
です。各自どんな1年だったのでしょうか・・

お酒を飲みながらの語らいは、学生と先生との距離が縮まるい
い機会ですね。

 

写
真からも楽しそうな様子が伝わってきます。

納会後は移動して2次会へ・・

 

手
に持っている飲み物は何でしょうか・・
最後まで大いに盛り上がりとても楽しい二次会でした！
 

今週のＷｅｅｋｌｙ　Ｐｉｃｔｕｒｅｓはいかがでしたか？



納会も無事終わり、今年も残すところあとわずかです。

来年の幕開けは3年生の初weekly picture更新となるでしょうか・・！？

次回もお楽しみに。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当：若井）

　　　

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　戻る

 

 



研究室の写真です。普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、

研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

今回は2011年後半に研究室へ来てくださったOBやOG、お客様をご紹介します。

まずは2010年に卒業されたOG渡部さん。 同じく2010年に卒業された、内堀さん。

OGの飯坂さんです。

OBの山野さん。

北大農場でお世話になった太郎さん。 太郎さんからはたくさんの果物を頂きました。

今週のＷｅｅｋｌｙ　Ｐｉｃｔｕｒｅｓはいかがでしたか？

OB＆OGの方は当HPのOB&OGのリンクからも見ることが出来ます。

こうして時折訪れる先輩方からいろいろなお話を聞けるのは、とてもありがたいことだと思います。

自分もいつかそう思われるように・・・

次回もお楽しみに。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当：梅村）

　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　戻る



 

研究室の写真です。

普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、

研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

 

今回は12月6日に行われました、北海道畜産学会第66回大会（北海道草地研究会・北海道家畜管理研究会との合同大会）の様子をお届けします。

私たちの研究室からは、B4若井さん、仲田くんが参加させていただきました。

本年度の北海道畜産学会第66回大会は、北海道草地研究
会・北海道家畜管理研究会との合同大会という形で取り行わ
れました。場所は、我らが北海道大学の学術交流会館です。

 

記念すべき合同大会第一回に参加させていただいたのは、学
部４年生の若井さん、同じく４年生の仲田くん。二人にとっては
学会デビュー戦でした。
発表直前の二人を盗撮。ちょっと緊張してるかな？

まずは若井さんの発表です。
テーマは、「ルーメンメタン低減物質カシューナッツ殻液に対する
メタン菌の反応」。

 

ゆっくりと落ち着いた発表で、練習の成果が発揮されていまし
た。質問は３ついただきましたが、どれも丁寧に答えていました。

つづいて仲田くんの発表。
テーマは、「ルーメン内Treponema属新規菌株の分離培養化」。

 

会場の外にも聞こえる元気な声で、堂々と発表していました。２
つ質問をいただき、こちらも、準備の甲斐あって自分の考えを
しっかり伝えられていました。

 



先生方と記念撮影。無事学会デビューを果たし、安堵の表情で
すね。感想は、「あっという間だった！」とのことです。

今週のＷｅｅｋｌｙ　Ｐｉｃｔｕｒｅｓはいかがでしたか？

二人とも、デビュー戦おつかれさま！初めてとは思えないしっかりした発表でした。

日頃から自分の研究について考え、伝えるという作業をこなしてきた成果だと思います。

今後の研究生活のモチベーションアップにつながるとよいですね。

私も後輩二人に負けないように頑張らなければ！

それでは、次回もお楽しみに。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当：宮澤）

　　　

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　戻る

 

 



 

研究室の写真です。

普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、

研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

 

今回は11月28日に行われたタンソルさん歓迎Partyの様子をお届けします。

本日はソウル大学から来られたタンソルさんの歓迎Partyを行い
ました。

 

本日のメインはこれからの季節に食べたくなる水炊きです。

乾杯！
タンソルさんは英語が非常に流暢で、とても刺激を受けます。

マシッソヨ～

韓国ドラマの話題で盛り上がりました。
韓国語と日本語でほぼ同じような発音の言葉などもあるようで
す。

 

12月は実験の追い込み等で忙しくなる時期ですが、鍋を囲み
楽しいひと時を過ごすことが出来ました。

今週のＷｅｅｋｌｙ　Ｐｉｃｔｕｒｅｓはいかがでしたか？

今月は月末に納会も控えており、イベントが盛りだくさんです！

次回もお楽しみに。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当：若井）

　　　

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　戻る

 

 



 

研究室の写真です。

普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、

研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

 

今回は11月14日に行われた3年生歓迎会の様子をお届けします。

本日の新歓は豚しゃぶ食べ放題、すすきのばんらい堂で行われ
ました。

 

まずは生ビールで乾杯～！！

恒例の3年生の自己紹介から。
トップバッターは河内君です。
劇団シロちゃんに所属していて、お酒も強いとのこと。
研究室での飲み会は定期的にあるので、お楽しみに。

 

こちらは小野寺君。
サッカーが好きで、歓歓でも楽しそうに先輩方と話しており、すっ
かりなじんでいました。

続いて木村君。
野球一筋で、部活で毎朝練習しているそうです。
来年の畜産ソフトボール大会での活躍期待しています。

 

最後は正木君。
ブルーグラスに入っていてバイオリンをやっています。いつか研究
室で披露する機会があればぜひ！

笑顔のAshと加藤さん。
写真から楽しそうな様子が伝わってきます。

あっという間の時間でしたが、今回の新歓が、研究室になじむい
いきっかけとなればうれしいです。

今週のＷｅｅｋｌｙ　Ｐｉｃｔｕｒｅｓはいかがでしたか？

私も、一年前の自分が入った頃を思い出しました。

3年生はまだまだ研究室の雰囲気に慣れないかもしれませんが、これから一緒に頑張っていきましょう！

次回もお楽しみに。



　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当：若井）

　　　

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　戻る

 

 



 

研究室の写真です。

普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、

研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

 

今回は8月22日に行われた留学生Queenさんの送別会の様子をお届けします。

本日の主役、ナイジェリア出身のＱｕｅｅｎさんです。

 

準備も整い、いよいよfarewell partyの始まりです。

本日のメインはたこ焼きと鍋です。
Queenさんも、日本の料理の中で鍋が大好きだそうです。

 

なんと今回はたこ焼きだけでなく、明石焼きも頂きました。左3列
が明石焼きです。
明石焼きは卵が多く入っているので、黄色いですね。

兵庫県出身の仲田君が、明石焼きをプロデュースしてくれまし
た。出汁もすべて手作りで、いい味でした。

 

鉄板を囲み、お酒を飲みながらいろいろな話に花がさいていま
す。

デザートにはＱｕｅｅｎさん手作りのチョコレートケーキを頂きまし
た。しっとりしていて、とてもおいしかったです。

 

最後には、Ｑｕｅｅｎさんから帰国してからのことや将来の話など
も聞けました。
とてもいい笑顔ですね。

　約1年間という短い期間でしたが、研究室のイベントを通して、Queenさんとのたくさんの思い出ができました。

今週のＷｅｅｋｌｙ　Ｐｉｃｔｕｒｅｓはいかがでしたか？次回もお楽しみに。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当：若井）



　　　

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　戻る

 

 



 

研究室の写真です。

普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、

研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

 

今回は8月18,19日に行われた大学院入試と9月2日に行われた農学部ビアパーティーの様子をお届けします！

入試前日の若井さん。試験直前まで念入りにノートを見返して
いました。

 

こちらは仲田君。院試前は毎日夜遅くまで勉強していました。

2日目は面接です。2人とも1日目とは違い、リラックスしていま
した。スーツ姿もびしっと決まっています！

 

そして、見事2人とも合格しました！！！外部
の学生2人も合格したため、来年は同期が4人
となり賑やかになりそうですね。

ここからは農学部ビアパーティーの様子です。若井さんもお酒が
すすんでいます。小池先生と研究に関する熱いトーク中です。

 

こちらは仲田君。女性3人と何を話しているのでしょうか？？？

事務員さんと話す澤田君。普段は会うことのない人や他の学科
の人とも交流できる良い機会ですよね。

 

今回ビールのおつまみとして栄養ではサンドウィッチなどを準備
しました。おつまみ作りのリーダーは加藤君でした。おいしかった
です！ありがとう。
 

 

合格した4年生の皆さん、本当におめでとうございます！



そして、本当にお疲れ様でした！

今週のＷｅｅｋｌｙ　Ｐｉｃｔｕｒｅｓはいかがでしたか？次回もお楽しみに。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当：吉國）

　　　

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　戻る

 

 



 

研究室の写真です。

普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、

研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

 

今回は7月30日に前期の締めとして行われましたBBQの様子をお届けします！

食材の準備をしているM1加藤（以下イケメン）と新居くん。初っ
端から輝かしい笑顔ですね。

 

一方、農学部ローンではD1福間監督の指示のもとコンロなどの
設置が進められました。

この日は蒸し暑く夏の風物詩も大活躍でした。

 

人も集まってきてそろそろ開始！・・・していますね。
（乾杯は撮り損ねてしまいました、すみません）

こうやって好きなものをわさっと焼いてみんなでガツガツ食う、自
由なスタイルがすてきです。

 

新居選手プロデュースの手羽先もこんがり焼けて美味そうでご
ざいます。

・・・人は失敗を重ねて成長していくのです。

 

M2片山さんとB4仲田くんのちょっと珍しいツーショット。とっても



楽しそうでなによりです。
 

おや？先ほどは片山さんといたはずの仲田くんですが気が付け
ば留学生のMaryqueenさんと・・・。

 

かわいらしいお客さんの登場。

通りがかった3年生も交えてわいわいがやがや。

 

〆はイケメンのこの一枚。何をしても絵になるのはさすがイケメ
ンの風格といったところでしょうか。
 

 

今週のWeekly Picturesはいかがでしたか？

こうして楽しく騒げるのもしっかり研究を頑張ってきたからですね。

後期も気合を入れてがんばっていきましょう！

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当：うめむら）

　　　

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　戻る

 

 



 

研究室の写真です。

普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、

研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

 

今回は小林先生宛てに届いたお中元を皆で頂きましたので、その様子をお送りします。 

今春より社会人として活躍しています林さんから果物＆野菜
ジュースが届きました。直属の後輩だったB4若井さんも笑顔で
す。

 

同封されていた近況報告の手紙です。達筆ですね・・・。うらやま
しい。

OB鈴木亮さんからは乳製品の詰め合わせをいただきました。女
性人に囲まれて幸せそうです（？）。

 

チーズは酒の肴として一瞬で消えていきました。
とても美味しかったです！

OG渡部さんからはカルピスの詰め合わせが届きました。タイミン
グよくその日は当研究室の前教授である田中桂一先生が来訪
されたので、一緒にいただきました。

 

田中先生は個展を開かれることもあるほどの腕利きです。僕の
ような素人でもすごさが伝わってきました。

 

 

今週のWeekly Picturesはいかがでしたか？

写真では載せられなかったのですが、OB真貝さんからいただきましたコーヒーも美味しくいただきました。

コーヒー好きが揃う当研究室にはぴったりのお中元をありがとうございました。

まだまだ続く夏、元気に乗り切りましょう！

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当：うめむら）

　　　

 



　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　戻る

 

 



 

研究室の写真です。

普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、

研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

 
今回は6/24に行われました畜産ソフトボール大会＆ジンパの様子をお届けします。

 

ソフトボール大会は、毎年この時期に行われる畜産の恒例行事
です。今年も小雨の中、無事開催されました。

 

一回戦は、競合・畜牧体系学研究室との対戦です。４年生仲田
君デザインのＴシャツを背に、研究室の名をかけて戦います！

D1福間さん。ドクターなだけに、こなしてきた試合の数が違いま
す。

 

M2吉國さん。ソフトボール大会のために、就活を終わらせてきて
くれました。

同じくM2の澤田さん。ソフトボールでも頼れる先輩です。

 

小池先生も打ちます！走ります！

 

攻守変わって、ピッチャーはM2の片山さん。
フォームが決まってます。

 

続いてのピッチャーは、ソフトボールでも期待の新人・４年の若井
さんの出番です。さすがです。

しかし結果は・・・無念の一回戦敗退でした。
また来年、がんばりましょう！

   



さてところ変わって、農学部でのジンパの様子です。
今年は現３年生がDDGSの試験を行った、羊ロース肉の食味試
験を兼ねていました。非常に美味でした、ごちそうさまです！
 

研究室、学年、先生・生徒の垣根を超え、話に華が咲きます。こ
ちらは家畜改良増殖学、副生物科学、食肉科学の学生さんと、
同じく食肉科学の若松先生です。素敵な笑顔ですね！
 

 

私たちの研究室のメンバーも多数参加しました。左から小林先
生、福間さん、仲田君、補助員さんの葛間さんです。
 

 

最後は恒例になりつつある、小林先生と３年生の握手会（？）の
様子です。
何か重大な約束をしたようですね。
 

最後に・・・３年生、準備お疲れ様でした。研究室メンバー一同、とても楽しむことができました。ありがとう！

今週のWeekly Picturesはいかがでしたか？

次回もお楽しみに！

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当：宮澤）

　　　

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　戻る

 

 



 

　研究室の写真です。

普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、

研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

 

今回は最近農学部南棟に整備された中庭でのワイン試飲会の様子をお伝えします。
ワインは小林先生がカナダに行かれた時のお土産として提供していただいたものです。

天気にも恵まれ良かったです。
こうしてみると大学内とは思えませんね・・。

パラソルやテーブル、ウッドチェアも常設されていて非常に快適
です。

 

研究室のメンバーでの談笑の図。
札幌も日が長くなってきて過ごしやすいです。
この時も6時頃ですが、まだまだ明るい！

 

普段写真を撮る側に徹することが多いM1梅村くんの貴重な
（？）ショットです。楽しそうですが、一体何を話しているんでしょ
うか？

小林先生はワインのほかにメープルクッキーとスナック菓子も提
供してくださいました。野外だったこともあってカナダ気分を味わ
うことができました。

 

 
こちらのスナックは癖になる味で、おいしかったのです。
ただ、スパイシーでついついお酒も進んでしまいます。

 

ワインのパッケージがDNAのらせん構造を取り入れたものになっ
ており、Aschさんが興味を示していました。GENERATIONと掛け
ているんでしょうね。

 

最後になぜか食肉のM1安川くん。
羨ましがっていました(笑)

小林先生色々とお土産ありがとうございました。
どうもご馳走様でした！！

今週のWeekly Picturesはいかがでしたか？

次回もお楽しみに！



　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当：澤田）

　　　

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　戻る

 

 



 

　研究室の写真です。

普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、

研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

 

今回は5/26～6/3に、つくばの畜産草地研究所で研修させて頂いたときの様子をお送りします。

今回は泌乳牛4頭を用いて呼吸試験を行いました。
写真の牛たちは、馴致期といって、餌や環境に馴らしている時
期の様子です。

これはチャンバーという機械で、この中に牛が入り、ガスが正確
に測定されます。

 

いよいよ呼吸試験の開始です。
それぞれのチャンバーへ牛が１頭ずつ入ります。

 

このように牛の後ろの部分に穴があり、排泄されたフン・尿は下
の受け皿にたまるようになっています。

扉の奥に見えるアルミカンに、フン・尿がそれぞれたまります。こ
れらの設備は、牛の真下、つまり地下にあります。

 

 
今回用いた牛は泌乳牛なので、朝・夕2回搾乳しました。

 

 
成分分析用のミルクサンプルです。

 

この機械でフンを均等にかき混ぜ、サンプリングします。
牛のフンは毎日ものすごい量です。

最後に、研究所近くの風景写真を１枚。緑がとても多く、天気の良い日はとても気持ちがよかったです。



　　　　　　　
楽しいひと時を過ごすことができました。

実際に目で見て、作業を手伝わせていただいたことで、実感を伴って試験の流れを理解することができました。

最後になりましたが、今回お世話になった畜産草地研究所の皆さん、本当にありがとうございました。

今週のWeekly Picturesはいかがでしたか？

次回もお楽しみに！

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当：若井）

　　　

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　戻る

 

 



 

研究室の写真です。

普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、

研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

 
今回は一風変わって、月に１度畜牧体系学研究室と合同で行っている牛体測定の様子をお届けします。

 

こちらが測定に使う器具です。
毎月の体格すべてのデータと体重を記録しています。
また、動物を対象に試験を行っている自分たちがその扱いに慣
れることにも目的として行っています。

 

このように1頭当たり3～4人程度で行います。
主にまだ作業に慣れていない4年生が担当しています。

牛舎内にのみいるわけではなく、放牧中の牛もいるため舎飼い
のグループと混ざらないように交代で測定します。

 

測定を行っていない残りの人手で追います。

追います。

 

追い込みます。

 

羊は体格が小さいので体重測定のみ行っています。
頭絡を付けるまでもないので、逃げないようにこのように移動さ
せることも。決して遊んでいるわけではありません(笑)

 

畜牧所属のミャンマーからの留学生ミンボーさん。
試験中の姿を激写。

 

 



農場は構内の北側に位置しているので、帰り際にポプラ並木を見て帰ってきました。
やはり大きいですねー。写真に納まりきりませんでした。

 
 

今回は趣向を変えて、日常風景をアップしてみました。

私たち栄養の学生も、研究内容によっては動物本体を扱う事は少ないので、このような機会も大事にしなければいけません。

今週のWeekly Picturesはいかがでしたか？

次回もお楽しみに！

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当：澤田）

　　　

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　戻る

 

 



 

研究室の写真です。

普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、

研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

 
今回は５月１２日に行われた
畜産化学科の新２年生歓迎会の様子をお届けします。

 

新歓を仕切ってくれた３年生、ありがとうございました。
写真は司会をがんばってくれた３年生の仲田君。
当研究室のアイドル（M1加藤くん）に負けず劣らずイケメンです
ね。

 

今年度の肉は大変豪華でうまくてお腹いっぱいになりました。

新２年生のみなさん。若くていいですね。
僕はＴＡとして他の人より早く２年生の顔ぶれを知っていました
が、多くの人はこの場が初顔合わせとなりました。

 

当研究室の癒し担当、B4若井さんです。
肉の切り分けなぞ朝飯前でございます。
横に写っているB４仲田くんともいい笑顔です。

研究室紹介をしてくれたM1加藤くん、お疲れ様です。
分かりやすくかつ面白い紹介で３年や２年生に興味を持っても
らえたのではないでしょうか。
纏っているオーラがアイドルですね。

 

ビンゴの賞品をゲットしてご満悦のD3Aschと加藤くん、３年の仲
田くん。
この「みるく酒」はOG嵩さんの勤務先でもある中標津産のもの
で、妙な縁を感じました。

   



同じく賞品をゲットして笑顔のMaryqueenとアイドルその２M1宮
澤さん、３年の仲田くん。

小林先生もいい笑顔です。

 

場所は変わって二次会会場の定番、義経です。
研究室や学年を超えた交流も楽しみのひとつであります。
 

 

シメはイケメンアイドル加藤くんと３年生佐藤くん。
終始笑顔ですてきでした。

 

 

今週のWeekly Picturesはいかがでしたか？

当研究室に興味を持ってくれた２年生、３年生ともいつでも遊びにきてくださいね。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当：梅村）

　　　

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　戻る

 

 



 

研究室の写真です。

普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、

研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

 
今回は、

『 2007年に小池先生を筆頭著者に本研究室より出された論文（↓）の優秀論文賞受賞 』　　及び
 

Validation and application of real-time PCR polymerase chain reaction assays for representative rumen bacteria (by Koike, S., H. Yabuki and Y. Kobayashi), Animal Science Journal, 78:135-141. 2007
 

『 4/18-20にシカゴで開催された国際学会（Congress on GastroIntestinal Function）でのAschalew先輩のベストポスター賞受賞 』　

を祝して開かれたダブル受賞祝賀会の様子をお届けします。

 

はじめに小林先生より受賞の経緯について教えて頂きました。
この様な賞を頂けると（自分が頂いた訳ではないですが・・）、や
はりモチベーションアップにつながります！

 

小池先生、ナイススマイルです！
小池先生、OB矢吹さん、小林先生、本当におめでとうございま
す。我々学生も何らかの形で続けるよう頑張ります。

Aschさんの今回のポスター発表の題目は
「Exploration of fiber-associated rumen Prevotella
community and isolation of previously uncultured strains」と
いうことで、Prevotella 属細菌に関するものでした。
Aschさん自身もおっしゃられていましたが、新規分離株の取得
に注力されたOB松井さんやM1梅村くんの貢献も非常に大きい
と思います。関係者の皆さんおめでとうございます。

 

祝賀会幹事のB4若井さんによる乾杯です。
皆さんいい笑顔ですね。

今回の祝賀会のメニューは手巻き寿司（写真撮り忘れました。す
みません・・）と芋煮でした。準備を担当してくれたB4、M1の皆さ
ん、葛間さんお疲れ様でした。おいしかったです。

 

こちらは、シカゴ土産のタコスチップス&アーモンドです。
アーモンドはキャッチコピーが「Irresistible」という事でしたが、本
当に病み付きになる味付けでした。ただ、カロリーは高そう・・。

 

今回は僕も含め、就職活動中のM2も全員集合でした。
やはり、おめでたい話題は大勢で祝う方が喜びも増します。
また明るい話題が提供出来るよう頑張りましょう！

 

皆さん黙々と食べています。
お祝い事だとお酒も自然と進みます。



 

M1加藤くんの国際交流の一コマです。
今回のお祝いには留学生のQueenさんも駆けつけてくれまし
た。
 

 

小池先生とAschさんは学会を終えて帰国したばかりで、時差ボ
ケを引きずりつつの参加でしたが、楽しんで頂けたようで良かっ
たです。

 

以下、Aschさんのポスター発表および学会場の様子です。
なお、本ページで写真はありませんが今回のシカゴでの学会では小池先生も発表（口頭発表）されました。
タイトルは「Genotyping of Streptococcus bovis isolated from the rumen of wild deer and domesticated animals」
で、現在所属している学生の中ではM1加藤くん、M2榊さんが携わっているS. bovis に関する研究です。
学会の詳しい様子は後日アップする予定ですのでお楽しみに。

 

今回はおめでたい事が重なりましたが、これもひとえに研究に邁進してこられた先生方、先輩方の成果です。

自分たち現役の学生も、このような成果が少しでもつなげるように努力を怠らないようにしようと感じました。

先生方、今回受賞した研究に関わった皆さん本当におめでとうございます！

※ Aschさんの賞状は近日中に届くということなので、届き次第追加でアップしようと思います。

今回のweekly picturesはいかがでしたか？次回もお楽しみに！

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当：澤田）

　　　

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　戻る

 

 


